



## 2024 EVENTS GUIDE

The Globalink Research Internship (GRI) program offers interns opportunities such as conferences, symposia, workshops, industry expos and tours, as well as other networking events to supplement your research experience. We encourage you to sign up for at least one of these events before, during, or after your internship. Please read on for more information!

### EDGE: EVENTS HUB

EDGE will be your destination for viewing all the upcoming programming available to you this summer. This online portal will give you access to courses, workshops, events, and much more!

Sign up for EDGE by [clicking here](#).

To watch an instructional video on how to sign up for EDGE, please click [here](#).

### From Surviving to Thriving

Mitacs is pleased to announce a new 4-part series to help GRI interns explore their inner selves and grow both professionally and personally: From Surviving to Thriving! Topics covered in this free, all-new series include:

- **Week 1:** Walking the Tightrope of Forming Relationships and Maintaining Healthy Boundaries
- **Week 2:** Yes, No, Maybe
- **Week 3:** Uniquely You. Understanding all that you bring to the table.
- **Week 4:** Stop Dodging Difficult Conversations

You can begin this **optional** series starting today, or at any point during your internship!

### Professional Development Workshops

Please note that as a Globalink participant, you have access to our Mitacs Professional Development workshops and courses. These courses are free of charge, facilitated by industry leaders, and cover essential skills such as project management, communication, and intrapreneurship. Offered online, the Mitacs Professional Development program is designed to complement the hands-on research skills and experience you gain through your Globalink internship. Upon successfully completing any of our professional development courses, you will receive a certificate for the respective course bundle.

### EVENTS FORM

You can use our [Events Form](#) to submit a receipt for reimbursement (event tickets only) or check to see if an event you would like to attend is eligible for reimbursement before you purchase a ticket.

**Please review the [How to submit an events receipt for reimbursement](#) page before purchasing tickets.**



### **Ticket Reimbursements**

Mitacs will allow reimbursement for any tickets you may purchase on your own up to Can\$200, as long as they meet our eligibility criteria. Before purchasing a ticket, please check the eligibility of the event using our Events Form (select **option 1**): <https://form.simplesurvey.com/f/s/gri2024event>

**Please note Mitacs reserves the right to deny a reimbursement request if an event is found to not meet our eligibility requirements as outlined on our Events Form. Additionally, any other associated costs such as flights, hotel, accommodation or food are not eligible for reimbursement.**

Once you have determined eligibility, you can submit a receipt using our Events Form (select **option 2**): <https://form.simplesurvey.com/f/s/gri2024event>

**PLEASE DO NOT EMAIL RECEIPTS TO [helpdesk@mitacs.ca](mailto:helpdesk@mitacs.ca)**

Please allow up to **15-20 business days** for processing. Ensure all information is accurate as any incorrect information may result in delays.

### **Free events**

You can register for as many of these events as you'd like — you do not need to inform Mitacs. If any of these events occur during your internship hours, please remember to check with your professor that your attendance will not interfere with your work.

### **Ticketed events**

As a GRI participant, you have an events allowance of up to Can\$200. You may spend this \$200 how you would like. For example: you could attend one event with a total cost of \$200, or you could attend four events at \$50 each (\$200 overall total). The choice is yours! Only professional, academic, industry, and government events qualify (conferences, symposia, workshops, industry expos and tours, etc.). These events must relate to your research and/or academic discipline. Events must also occur in 2024 but **can** occur before or after the start/end of your internship.

Your professor may be a good resource for event suggestions!

### **SOCIAL EVENTS**

Mitacs will host a series of virtual welcome events where interns can meet Mitacs staff, other Globalink interns, and Globalink alumni. These events will include a presentation from Mitacs, introductions to alumni who have studied in Canada, and the opportunity to network in a relaxed, social setting.

#### **Mitacs mentors**

Globalink research interns will be connected with Globalink mentors who will support their mentees' connection to Canada by encouraging participation. Mentors will also be responsible for planning a social event, so please stay tuned for an introduction to your mentor!



## QUESTIONS/CONCERNS?

Please email: [helpdesk@mitacs.ca](mailto:helpdesk@mitacs.ca).

**\*Please DO NOT email event registration requests or send receipts to this address.**

## Guide des événements de 2024

Le programme Stage de recherche Globalink (SRG) offre aux stagiaires des occasions de participer à des conférences, à des symposiums, à des ateliers, à des expositions et à des visites du secteur privé, ainsi qu'à d'autres occasions de réseautage afin d'enrichir leur expérience de recherche. Nous vous encourageons à vous inscrire à au moins un de ces événements avant, pendant ou après votre stage. Lisez la suite pour en savoir plus!

### EDGE : PAGE DES ÉVÉNEMENTS

EDGE est l'endroit où vous pourrez prendre connaissance de la programmation virtuelle qui vous sera offerte cet été. Ce portail en ligne vous donnera accès à des cours, à des ateliers, à des événements, et bien plus encore!

Inscrivez-vous à EDGE en cliquant [ici](#).

Pour regarder la vidéo d'instructions sur comment s'inscrire à EDGE, veuillez cliquer [ici](#).

### De survivre à prospérer

Mitacs est fier d'annoncer une nouvelle série en quatre (4) parties afin d'aider les stagiaires SRG à explorer leur for intérieur et à grandir professionnellement et personnellement : De survivre à prospérer!

- **Semaine 1** : Naviguer l'équilibre précaire entre nouer des relations et maintenir des limites saines
- **Semaine 2** : Oui, non, peut-être
- **Semaine 3** : Uniquement vous. Comprendre comment vous contribuez.
- **Semaine 4** : Cessez d'éviter les conversations difficiles.

Vous pouvez débiter cette série **optionnelle** dès aujourd'hui ou à tout moment lors de votre stage.

### Ateliers de développement professionnel

Veillez noter qu'en tant que stagiaire Globalink, vous avez accès à nos Ateliers et cours de développement professionnels Mitacs. Ces cours sont sans frais, facilités par des leaders de l'industrie, et couvrent des compétences essentielles telles que la gestion de projet, la communication et l'intrapreneuriat. Offert en ligne, le Programme de développement professionnel Mitacs est conçu pour compléter les compétences pratiques de la recherche et l'expérience que vous gagnez au cours du stage Globalink. Après avoir complété un des cours de développement professionnel, vous recevrez un certificat pour le cours en question.



## FORMULAIRE POUR LES ÉVÉNEMENTS

Vous pouvez utiliser notre [Formulaire pour les événements](#) ou vérifier si un événement auquel vous souhaitez assister est admissible à un remboursement avant d'acheter un billet.

**Veillez consulter la section « [Comment s'inscrire à un événement](#) » avant d'acheter des billets.**

### Remboursement des billets

Mitacs autorise le remboursement de tous les billets que vous achetez vous-même jusqu'à 200 \$ CA maximum, dans la mesure où ils répondent à nos critères d'admissibilité. Avant d'acheter un billet, veuillez vérifier l'admissibilité de l'événement en utilisant notre Formulaire pour les événements (sélectionnez l'**option 1**) : <https://form.simplesurvey.com/f/s/gri2024event>

**Veillez noter que Mitacs se réserve le droit de refuser une demande de remboursement si un événement ne remplit pas les conditions d'admissibilité décrites dans notre Formulaire pour les événements. Également, tous autres frais associés comme les vols, les hôtels, l'hébergement ou la nourriture ne sont pas éligibles au remboursement.**

Une fois que vous avez confirmé l'admissibilité de l'événement, vous pouvez soumettre un reçu en utilisant notre Formulaire pour les événements (sélectionnez l'**option 2**):

<https://form.simplesurvey.com/f/s/gri2024event>

**N'ENVOYEZ PAS DE REÇUS PAR COURRIEL À L'ADRESSE [assistance@mitacs.ca](mailto:assistance@mitacs.ca).**

Veillez prévoir de **15 à 20 jours ouvrables** pour le traitement. Assurez-vous que tous les renseignements sont exacts, car tout renseignement incorrect peut entraîner des retards.

### Événements gratuits

Vous pouvez vous inscrire à autant d'événements que vous le souhaitez sans avoir besoin d'en informer Mitacs. Si l'un ou l'autre de ces événements se déroule pendant les heures de votre stage, vous devez vérifier auprès de votre professeure superviseure ou professeur superviseur si le fait de vous absenter pour assister à l'événement pourrait nuire à votre travail.

### Événements payants

En tant que stagiaire SRG, vous avez une allocation financière pour les événements pouvant aller jusqu'à **200 \$ CA**. Vous pouvez dépenser cette allocation comme bon vous semble. Par exemple, vous pourriez assister à un seul événement d'un coût de 200 \$ ou bien assister à quatre événements de 50 \$ chacun (pour un total de 200 \$). À vous de choisir! Seuls les événements professionnels, du milieu de l'enseignement postsecondaire et des secteurs public et privé sont admissibles (conférences, symposiums, ateliers, expositions et visites du secteur privé, etc.). Ces événements doivent être liés à votre recherche ou à votre discipline d'études. Ils doivent également avoir lieu en 2024, mais ils **peuvent** se dérouler avant ou après le début ou la fin de votre stage.

Votre professeur.e pourrait être une bonne ressource pour des suggestions d'événements!



## ACTIVITÉS SOCIALES

Mitacs organisera une série d'événements virtuels d'accueil où les stagiaires pourront rencontrer le personnel de Mitacs, d'autres stagiaires Globalink et d'anciennes et anciens stagiaires Globalink. Dans le cadre de ces événements, vous assisterez à un exposé de Mitacs, on vous présentera à des personnes qui ont étudié au Canada et vous aurez l'occasion d'établir des liens dans un cadre social décontracté.

### **Mentorat à Mitacs**

Les stagiaires de recherche Globalink seront mis en relation avec des mentor-es Globalink qui les aideront à maintenir leur lien avec le Canada en les encourageant à participer. Les mentor-es auront également la responsabilité de planifier une activité sociale; alors, restez à l'écoute pour savoir qui sera votre mentor-e!

## DES QUESTIONS?

Envoyez un courriel à [assistance@mitacs.ca](mailto:assistance@mitacs.ca).

\* Veuillez NE PAS envoyer de demandes d'inscription à des événements ni de reçus à cette adresse.